
Vereador Felipe esar — FC 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Poder Executivo Municipal, solicito informações acerca do procedimento adotado pelo 

mesmo na área que se localiza no início da Estrada dos Mirandas, interligando a Estrada Jesus 

Antônio de Miranda. 

REQUERIMENTO N° 1911/2017 
Autor: FELIPE FRANCISCO CÉSAR COSTA 
Ementa: AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITO 
INFORMAÇÕES ACERCA DO PROCEDIMENTO ADOTADO PELO 
MESMO NA ÁREA QUE SE LOCALIZA NO INÍCIO DA ESTRADA 
DOS MIRANDAS. INTERLIGANDO A ESTRADA JESUS ANTÔNIO DE 
MIRANDA.  

PROTOCOLO GERAL N° 2276/2017 
Data: 19/06/2017 - Ho ário: 11:00 
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APROVADO 

9 JUN./ 017 

Vereador Carlos Moura e Magráo 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que ocorrera na referida área uma limpeza por parte do Poder Executivo. 

Considerando que a mesma é propriedade particular. 

Considerando que o proprietário desconhece possível desapropriação. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado o Poder Executivo Municipal, 

solicitando informações acerca do procedimento adotado pelo mesmo na área que se localiza no 

início da Estrada dos Mirandas, interligando a Estrada Jesus Antônio de Miranda. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de Junho de 2017. 
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